

# Ven avance de 86% en reconstrucción

ANTONIO BARANDA  
Y JORGE RICARDO

**SAN CRISTÓBAL DE LAS CASAS.-** El Plan Nacional de Reconstrucción lleva un avance importante a casi tres años de su implementación, tras los sismos de 2017 y 2018, presumió el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

Urgió a que, a más tardar en 2022, se concluyan las acciones del programa implementado tras los sismos de 2017, que afectaron a 10 entidades.

“Se ha ido avanzando mucho en la reconstrucción de viviendas, en la reconstrucción de escuelas, de centros de salud, de los templos, que como aquí se ha dicho, lleva tiempo”, aclaró.

“No es nada más porque en el INAH, como en el Palacio, las cosas caminan despacio, sino porque se requiere de un trato especial, una reconstrucción es una obra de arte y se tiene que tener mucho cuidado y eso lleva tiempo, lo entendemos”, dijo.

David Cervantes, comisionado Nacional para la Reconstrucción, informó que durante tres años de trabajo se ha avanzado un 86 por ciento de los objetivos programados y se han atendido 807 municipios en 10 estados de la República.

“Podemos decir que ya nos encontramos al final de este largo proceso; más allá de la reconstrucción de viviendas, escuelas, hospitales y templos, se ha logrado también un estado de ánimo distinto en las comunidades que sufrieron los mayores daños”, expresó.

Detalló que el plan se ejecuta en la Ciudad de México, Chiapas, Edomex, Guerrero, Hidalgo, Morelos, Oaxaca, Puebla, Tlaxcala y Veracruz.

## Reporte

La Sedatu informó sobre acciones de reconstrucción en estados y municipios afectados por los sismos de 2017.

**86%**

Avance general

### Acciones

Programadas

**61,352**

Concluidas

**52,990**

En proceso

**7,332**

Por iniciar

**1,030**

### Cobertura

**10**

Entidades  
afectadas

**807**

Municipios  
atendidos

### Empleos generados

Directos: **300,000**

Indirectos: **350,000**

